

México es referente en democracia, dice INE

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL CONSEJERO presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, aseguró que, pese a los recortes presupuestales y la reiterada campaña impulsada por "los circuitos oficiales" en contra de las autoridades electorales, México es un referente mundial de democracia electoral.

Destacó la realización esta semana de

la Cumbre Global de la Democracia Electoral, en la que autoridades y organismos electorales de cuatro continentes (incluido el INE) debatirán sobre el futuro de la democracia electoral.

Indicó que uno de los objetivos del debate que se dará será identificar las rutas de acción y las iniciativas que se pueden implementar para hacer frente a los retos que enfrentan las democracias.

En ese contexto, dijo que pese a las adversidades que se han enfrentado en



EL CONSEJERO presidente del INE, durante un foro en la UNAM, el 1 de junio.

México, es referente para la región latinoamericana y también a nivel mundial por la calidad y eficiencia con la que se desarrollan las elecciones, gracias a la autonomía constitucional de las instituciones electorales.